



Hand Ensemble : journée de sport partagé

publié le 20/10/2020

Mercredi 14 octobre, 15 élèves du collège, licenciés de l'AS ou élèves de l'ULIS, ont participé à la journée "Hand Ensemble" à Celles sur Belle. Elle rassemblait environ 60 élèves handicapés ou licenciés UNSS, venus de différents établissements du sud Deux-Sèvres.

Après les matchs, les élèves ont eu la chance de pouvoir rencontrer les joueuses pro de l'équipe de Celles, faire signer des autographes et participer en spectateurs à un shooting photo.

La visite de la mascotte du club "Roucoulette" pour terminer la journée , et le plaisir et la joie s'affichaient sur tous les visages.

Encore une fois , les valeurs de solidarité et de respect, portées par cet événement sportif et partagées par tous ont permis aux jeunes collégiens et lycéens, ce jour-là de se transcender et nous ont permis tous ensemble de vivre une magnifique journée.

Nous félicitons les élèves pour leur implication et leur enthousiasme sur cette journée.

Nous remercions également les partenaires organisateurs de cette manifestation : l'UNSS, la fédération de sport adapté, le comité de hand-ball des Deux-sèvres, le club de hand de Prahecq et la municipalité.

Les photos de la journée : <https://photos.app.goo.gl/KUnPMYwanNRzyQug8>

Le clip vidéo : <https://www.facebook.com/watch/?v=633839917312056>



